

Ski Club

LE SKI CLUB DE CHAMPAGNY SE FÉLICITE D'UN BEL HIVER 2013/2014 !

Avec les très bons résultats du groupe Grand-Prix (18 podiums) notre club se positionne à la 2^{ème} place derrière celui des Menuires !!

Coté formation professionnelle Coursus du Diplome d'Etat de Ski alpin :

- Test technique pour Morgan Guipponi-Barfety
- Eurotest pour Quentin Ruffier des Aignes, Benjamin Mamzer et Antoine Mercier.
- 1^{er} cycle pour Marie Aufrère
- Examen final pour Lorène Aufrère

Coté compétition nos deux athlètes de haut niveau continuent leur chemin :

- Morgan Guipponi-Barfety qui, après de bons résultats en ski alpin se tourne désormais vers le ski-cross, il intègre le groupe Comité de Savoie grâce à de belles performances en fin de saison.
- Marie Aufrère a brillé sur plusieurs courses dans les compétitions du circuit universitaire aux USA où elle poursuit ses études.
- Et pour finir, Loukia Turpin a intégré en septembre la section ski du collège de Bozel.

Tous les entraîneurs se réjouissent de l'enthousiasme et de la bonne participation et implication des coureurs.



Podium de Morgan

Podium de Marie

Raphael et les deux américaines venant de Seattle

Ski Club

Cet été 2014, 3 stages ont été organisés à Tignes : malgré le temps assez mitigé du mois de juillet, les enfants participants ont tout de même pu alterner ski le matin et sports l'après-midi. A noter, la présence de 2 jeunes américaines de Seattle, qui ont pris part à un stage de ski pendant leurs vacances en France en juillet. Ce fut une belle opportunité pour tous d'échanger et nous pensons à un éventuel jumelage entre nos clubs respectifs...

Les entraînements physiques de l'automne ont repris dès la fin Août et le ski aux vacances de la Toussaint à Tignes.

Actuellement, nous comptons 54 enfants inscrits et répartis en plusieurs groupes : Alpin, Freestyle et Evolution (ce dernier groupe accueille les enfants qui ne font pas forcément de compétitions et qui veulent découvrir divers types de glisse : ski alpin sur piste ou hors-piste, snowboard, télémark, ski de fond, flèche ou chamois). Nous espérons pouvoir réouvrir la section « multi-activités » (ski alpin + ski de fond) réservée aux natifs de 2007 et 2008. Et nous espérons aussi voir monter en puissance le groupe FreeStyle avec les premières participations à des compétitions.

Les inscriptions pour l'hiver à venir sont en cours et tous les enfants sont bien entendu les bienvenus.

Depuis 22 ans de fonctionnement, le Ski Club de Champagny est devenu un réel vivier pour les Ecoles de Ski et les Métiers de la Montagne, accompagnant de très nombreux jeunes jusqu'au Diplôme d'Etat de Moniteur ou Pisteur Secouriste.

En conclusion

Le bureau du Ski Club a été renouvelé ce printemps : Frank Bouquerel (*président*) et Carole Ruffier des Aimes (*secrétaire*), en poste depuis de nombreuses années ont passé le flambeau à Stefany Moenne-Loccoz (*présidente*) et Katherine Ruffier Lanche (*secrétaire*). Nous les remercions vivement.

Nous remercions l'ensemble des parents qui contribuent au bon fonctionnement du Club et notamment Franck Bouquerel qui conserve l'importante mission d'alimenter régulièrement le site du Club (*photos et articles de presse*) à consulter régulièrement sur www.skiclubchampagny.com

Remerciements à la commune pour son soutien financier, à la SAP pour la logistique et le damage, et à l'Office du Tourisme.

La présidente
Stefany Moenne-Loccoz
et les membres du bureau



SECTION RANDO

Hiver 2013/2014

Avec 23 sorties et 25000 m de dénivelée, c'est encore une belle saison qui s'est achevée.

Moins de 4 mois après la fin de la saison précédente, reprise des activités « rando » mi novembre avec les révisions traditionnelles, sécurité, encordements,...

Un beau début de saison, dans la région, Vanoise et Beaufortin, avec le Petit Châtelet, la Montagne d'Outray, la Pointe de la Fenêtre, la Pointe de la Grande Journée, mais également dans les Aravis, Croisse Baulet et la Goenne.

Comme tous les ans, nous retiendrons le week-end « comité » organisé cette année par Champagny à Aussois avec le col du Moine, la Pointe de la Dent Parrachée et le Râteau d'Aussois. Une fois encore ce fût l'occasion de partager de bons moments avec les autres clubs de la région.

Dès le retour du printemps, la neige devient plus rare, avec néanmoins quelques belles sorties comme le col de la Nova et la Brèche de Parozan.

Merci encore à Jean-Pierre, sans qui tout cela ne serait pas possible.

Si vous aussi, vous êtes tentés, n'hésitez pas à nous contacter.

Bonne saison 2015 !

Pierre Genette,
responsable de la section rando

Halte avant la dernière pente vers la pointe de la Dent Parrachée